

COMUNICADO DE PRENSA

Reunión de Trabajo sobre Integración Energética y Física

Los Presidentes de la República del Paraguay, Don Nicanor Duarte Frutos; de la República de Bolivia, Don Evo Morales Ayma; y de la República del Uruguay, Don Tabaré Vázquez, mantuvieron en Asunción una Reunión de Trabajo el día de la fecha, para tratar aspectos de Integración Energética y Física, con la presencia en calidad de invitado especial, del señor Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Don Hugo Chávez Frías.

Los Jefes de Estado resaltaron la importancia que tiene la Integración Energética y Física de la región y coincidieron en que las obras e infraestructuras realizadas para satisfacer las necesidades de los mercados de sus países permitirán un desarrollo económico y social sustentable. Coincidieron, asimismo, en la necesidad de que sus recursos naturales sean recuperados y explotados en beneficio de sus pueblos.

Reconocieron el positivo impacto socio - económico que el uso adecuado y óptimo de los recursos naturales disponibles tendrá para los pueblos de la región y luego de intercambiar opiniones, los Mandatarios suscribieron un Memorándum de Entendimiento sobre Integración Energética y Física que permitirá otorgar seguridad y previsibilidad energética a los tres países, al tiempo de establecer mecanismos y condiciones para el desarrollo de proyectos conjuntos.

Asimismo, instruyeron a sus autoridades competentes en la materia a concluir un Acuerdo de Integración Energética, en el transcurso del presente año, para facilitar la construcción de un gasoducto entre los países.

Los Presidentes concordaron en la importancia que la Hidrovía Paraguay – Paraná tiene para el desarrollo de sus países y la conveniencia de una mayor coordinación entre los tres Gobiernos para el mejor aprovechamiento de la misma. En tal sentido, se congratularon por los resultados de la reunión celebrada en Asunción, el 5 de abril último, por los delegados de Bolivia, Paraguay y Uruguay ante el Comité Intergubernamental de la Hidrovía, e instruyeron a sus Cancillerías a llevar adelante las acciones consideradas en dicha reunión.

Además, convinieron en que el fortalecimiento de la integración física sudamericana, especialmente en el marco de la Iniciativa para la Integración de la Infraestructura Regional Sudamericana (IIRSA), facilitará los vínculos económicos y comerciales de los países de la región.

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela coincidió con sus pares en los beneficios y oportunidades vinculados con el desarrollo de proyectos integracionistas, y se congratuló con las acciones promovidas por los Gobiernos de Bolivia, Paraguay y Uruguay sobre la materia.

Asunción, 19 de abril de 2006